



Lechenich, im Dezember 2022

Liebe Eltern, liebe Mitglieder und Unterstützer des Fördervereins,

2022 neigt sich dem Ende zu und wir möchten auch diese Vorweihnachtszeit nutzen, das letzte Jahr Revue passieren zu lassen und einen Ausblick auf die anstehenden Projekte für 2023 zu geben. Wir freuen uns darüber, dass im Schulalltag wieder Normalität eingeleitet ist, was man nicht zuletzt an den schönen Veranstaltungen der letzten Monate sieht. So konnte im August endlich wieder die Einschulung der neuen Erstklässler im gewohnten großen Rahmen gefeiert werden. Auch der Spendenlauf im September war ein voller Erfolg – die Kinder haben insgesamt eine unglaubliche Geldsumme erlaufen und so die Finanzierung des Zirkusprojekts gesichert. Schließlich ist uns allen noch der stimmungsvolle St. Martins-Zug in Erinnerung, den die Elternpflegschaft hervorragend organisiert hat. Beim Förderverein selber gibt es seit der letzten Mitgliederversammlung eine personelle Veränderung: Matthias Albrecht, der den Förderverein durch seine Tatkraft und zahlreiche Ideen geprägt und vorgebracht hat und dem wir auch an dieser Stelle noch einmal herzlich danken möchten, verlässt den Vorstand. Als neues Vorstandsmitglied konnten wir Peter Patzelt gewinnen.



Auch in diesem Jahr möchten wir uns herzlich bei allen, die unsere Arbeit durch Mitgliedsbeiträge, Spenden und tatkräftige Hilfe unterstützt haben, bedanken. Hierdurch konnte der Förderverein viele Projekte und Anschaffungen verwirklichen bzw. unterstützen, wie etwa die Anschaffung von Kopfhörern und Boxen für die Schul-iPads, die Mitfinanzierung der Trommel-AG oder den Erwerb der Anton- und Antolin-Lizenzen, um nur ein paar zu nennen. Das alles kommt unseren Kindern direkt zugute. Im kommenden Jahr steht etwas ganz Besonderes an, denn vom 27.03. bis 31.03.2023 ist der Zirkus Cassel-ly erneut zu Gast in der Nordschule, um aus den Kindern kleine Zirkusartisten zu machen. Wer schon einmal das Vergnügen hatte, bei diesen Aufführungen dabei zu sein, weiß, um was für ein unvergleichliches Erlebnis es sich für alle handelt. Veranstaltungen wie diese benötigen natürlich sowohl im Vorfeld als auch bei der konkreten Durchführung viele zupackende Hände. Wir sind also hierfür, aber auch im Übrigen 2023 auf Ihre tatkräftige Unterstützung angewiesen und würden uns über Ihre Mithilfe bei den anstehenden Aufgaben freuen. Denn nur, wenn alle gemeinsam anpacken, lassen sich auch weiterhin die vielfältigen Projekte an unserer Schule verwirklichen.



In diesem Sinne wünscht Ihnen der Förderverein ein schönes und besinnliches Weihnachtsfest im Kreise Ihrer Lieben sowie Gesundheit und Glück für 2023. Passen Sie auf sich auf und bleiben Sie gesund!

Der Vorstand

Dr. Alexander Linke   Peter Patzelt   Felix Simonis



PS: Vielleicht möchten auch Sie für nur 15 Euro jährlich (freiwillig natürlich gerne auch mehr) Mitglied im Förderverein werden und sich für unsere Kinder engagieren. Eine Beitrittserklärung finden Sie auf der Rückseite dieses Schreibens. Außerdem können Sie uns über Ihre Weihnachtseinkäufe (und natürlich alle zukünftigen Einkäufe) unterstützen, wenn Sie diese über [www.schulengel.de](http://www.schulengel.de) oder [www.smile.amazon.de](http://www.smile.amazon.de) tätigen und den Förderverein als unterstützende Organisation auswählen. Auch der Erlös aus dem Verkauf der **Schul-T-Shirts** und **Schlüsselbänder** kommt dem Verein zugute – sollten Ihre Kinder aus ihren alten Shirts also herausgewachsen sein, zögern Sie nicht, bei uns ein neues zu bestellen.



